



けやきっ子

六栄小学校だより 第24号 令和7年10月30日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

1・2年生見学旅行～大牟田動物園・諏訪公園～

10月23日(木)に1・2年生は、見学旅行に行つきました。目的地は、大牟田動物園と大牟田市諏訪公園です。大牟田動物園では、普段見られないたくさんの動物を見たり、飼育員さんからの話を聞いたりして学習を深めました。大牟田市諏訪公園では、みんなで楽しくお弁当を食べ、遊具でたくさん遊びました。学校に帰った子どもたちは「とっても楽しかったよ。」と報告してくれました。たくさんの学びと思い出作りができた1・2年生の見学旅行でした。来年は、どこに行くか楽しみですね。



キリンと一緒にハイポーズ

ゴマファザラシも見たよ

みんな仲良くお弁当

西側の土手、きれいに整備していただき感謝です！



竹を刈り取られる梅田さん

学校の西側の土手がすいぶんきれいになりました。以前も紹介しましたが、地域の方がボランティアで見違えるように整備してくださっています。これまで、笹竹や雑草が生い茂っていたのですが、梅田さん(左の写真)と上野区長(右の写真)が、笹竹や雑草を根気強く刈り取られとてもきれいになりました。学校をきれいにしたい、子どもたちが安全に過ごせるようにしたいという気持ちからボランティアをされていますが、本当に有難いことです。心から感謝です。



土手の整備をされる上野区長

努力の成果を出した長洲町親睦陸上記録会

10月29日(水)に、長洲町の4つの小学校の5・6年生が集まって、長洲町親睦陸上記録会がありました。100m走、800m走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ、学校代表リレーの6つの種目に、これまでの練習の成果を出そうと一生懸命に取り組みました。特に、5年生の木原優衣さんはソフトボール投げで42mの大会新記録を出しました。午後からは昼食を食べた後に、4小学校の親睦を深めるために「ジャンケン列車」で交流をしました。天気にも恵まれ、六栄小学校の子どもたちの頑張りが発揮できた素晴らしい大会になりました。



800m走で頑張る5年生女子

交流会でジャンケン列車を楽しむ子どもたち

中学生職場体験



10月29日(水)から3日間、六栄小学校に職場体験に来てくれた長洲中学校2年生の先輩たち。左から、村島颯さん、岩本煌さん、大山結衣さん、村上心暖さんです。3日間、頑張ってくださいね。